

Junge Theologen betreuen Großgarnstadt und Elsa

Großgarn- stadt/Elsa

– Eva-Maria Maaß wird Pfarrerin der Kirchengemeinde Großgarnstadt. Dies teilte Dekan Stefan Kirchberger am Frei-

tag mit. Sie tritt ihren Dienst am 5. Januar 2019 an. Am 13. Januar 2019 erfolgt die Ordination zusammen mit ihrem Ehemann Matthias durch Regionalbischöfin Dr. Dorothea Greiner. Gegenwärtig ist Matthias Maaß für den gemeinsamen Sohn in Elternzeit, ab 1. März 2019 teilt sich das Ehepaar den Dienst auf der Pfarrstelle in Großgarnstadt. Der Kirchenvorstand freut sich, dass die Stelle zü-



Eva-Maria Maaß



Simon Meyer

gig mit jungen Theologen im Probedienst besetzt werden konnte.

Der 29-jährige Simon Meyer wird Pfarrer in den Kirchengemeinden Elsa, Heldritt, Grattstadt, Roßfeld-Rudelsdorf und Oettinghausen. Sein Dienstantritt ist für den 1. März 2019 vorgesehen. Am 17. März ist seine Ordination in Elsa geplant. Gegenwärtig ist er Vikar in Pommersfelden. Simon Meyer ist verheiratet und hat einen Sohn. Die Kirchenvorstände der Kirchengemeinden und das Dekanat freuen sich, dass die Pfarrstelle Elsa nach vier Jahren wieder besetzt sein wird.